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THE MAGIC OF ROTARY

第2781回 例会プログラム 会員慶事

　本日の卓話は、ゆうのもり管理事務所の間庭 浩様
です。間庭様とは、御殿場印野の樹空の森敷地内に、
令和８年度に完成予定の「富士山木のおもちゃ美術館」
の件で、ある勉強会で昨年末にお会いしていました。
この建物は、内部で使用する材料から遊具も木材を使
用します。地元材を多く使用する例は、全国ではまだ
少ないようです。御殿場市長肝入りのこの建物には、
御殿場市の木材を多く利用したい構想で動いています。
地元の木材に関わる各団体も多く関わっていくと思い
ます。ＳDＧs の観点からも、地産地消の可能性を探っ
ていくことは大事です。２年後、御殿場の目玉の施設
になることを期待したいと思います。
　また、本日はお別れと再スタートのお話をします。
本日の例会出席を最後に、梶原一正君が御殿場ロータ
リークラブを退会されます。梶原君は、1989 年１１月
９日に入会、３６年目になります。ちょうど１０年前の
2014-2015年度に第４８代会長を務め、職業の建築

設計でも数々の職業奉仕を行い、御殿場市の国際友好
関係では、根上君の事務局的な役割を担い、クラブ内
外に大きな役割を果たしてきました。後ほど、本人か
ら退会のご挨拶をいただきます。移転先の高松でも、
地元のロータリークラブに加入して、引き続き奉仕活
動を続けられることに感謝と賞賛をしたいと思いま
す。また、正式な退会は、３月３１日になる関係上、
３月の１回分のメークアップを行っていただけるよう
です。最後まで模範を示していただき、ありがたく思
います。会社の関係で、御殿場に来ることもあるよう
なので、メークアップと再会を楽しみにしております。
　３月に入り、高校の卒業式、これから小中学校の卒
業式、事業所では移動や転勤、送別会、引っ越し等、
人の動きが活発になります。３月２０日は、春分の日
の祝日で休会になります。暑さ寒さも彼岸までという
ように、過ごしやすい時期になります。私もこの時期
にお決まりのお墓参りと掃除を行い、先祖供養をした
いと思います。
　皆様も体調
に留意されて、
健康的な生活
を継続してく
ださい。

会 長 挨 拶

●例　会　場／YMCA東山荘記念館　
●開　会　点　鐘／12：30　
●ロータリーソング／それでこそロータリー
●内　　　容／ＰＥＬS報告

●結婚記念日　３月29日　勝又　洋君　泰子様　　ご夫妻
　　　　　　　３月30日　梶原一正君　みさ子 様　ご夫妻
　　　　　　　４月１日　勝又重春君　佳代子 様　ご夫妻
●皆　出　席　３月22日　勝又　厚君　(ロータリー歴18年）

御殿場
ロータリークラブ
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御殿場
ロータリークラブ
モバイルサイト

https://www.gotemba-rc.gr.jp/

次　回
４月３日の
例　会

★YMCA東山荘記念館
★12：30
★クラブラーニングファシリテーター
　3年間のまとめ

澁 谷 　 一
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前々回の
確定出席率3/13の

出席報告

2/27の
メー
キャップ

井上　元君　石川又英君　梶　喜朗君　
神谷高義君　柏原大地君　勝亦敦志君　
田代明人君　山内　剛君

会長挨拶は
こちら

欠席者
（８名）

３月５日　東京ピースウィング　勝又安彦君
３月５日　北海道Ｅクラブ　　　長島和彦君
３月６日　北海道Ｅクラブ　　　井上　元君
３月６日　北海道Ｅクラブ　　　勝又博文君
３月８日　北海道Ｅクラブ　　　長谷川雅也君
３月９日　北海道Ｅクラブ　　　柏原大地君

７月27日　地区会員増強セミナー　林　則夫君
11月２日　オープンハウス　　　渡辺修司君
11月10日　地区大会　　　　　　勝又　淳君
２月20日　北海道Ｅクラブ　　　根上眞一君
２月28日　北海道Ｅクラブ　　　山内　剛君
３月４日　北海道Ｅクラブ　　　菅沼良将君
３月４日　北海道Ｅクラブ　　　田代明人君

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。



勝又　英和

澁谷　　一
大胡田明寿
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３月９日、甥の下田裕太が静岡マラソンで２０年の選手生活を終えました。テレビをほぼ独占しての
引退で本人も幸せだったと思います。これから指導者としての道に進むと思います。
よろしくお願いいたします。　澁谷  一君

４/17㊍
（2784回）

12：30

プログラム委員会

親睦活動委員会

４/３㊍
（2782回）

18：00４/８㊋
（2783回）

12：30４/24㊍
（2785回）

観桜会

クラブラーニングファシリテーター
3年間のまとめ

新会員卓話
瀬戸正人君

YMCA東山荘
記念館
時の栖
高原ホテル

12：30

第3回クラブ協議会
（ガバナー補佐訪問）

クラブラーニング
ファシリテーター

前会長
会長エレクト、幹事エレクト

名鉄菜館

名鉄菜館

月　日 時　間 会　　場 内　　　容 担当者

2025年
４月

御殿場ＲＣ
例会

プログラム

おすすめトピックス
３月号

Ｐ７　水と衛生月間　
　　　トイレが使えない恐怖
Ｐ24　THE PARTNER 
　　　ロータリー文庫　
Ｐ45（20）ロータリーあるある相談室

3/13の
スマイル ビッグスマイル

司　会
髙橋隆造君

出席報告
瀬戸正人君

ソングリーダー
菅沼良将君

会員誕生日
勝又敏雄君　勝又  淳君

移籍挨拶
梶原一正君

　まず、日本のみどりの現状をお伝えさせていただき
ます。一般的に、日本の森林率（森林面積÷国土面積）
は約６７％と言われていますが、人工林を木の畑とす
ると、実質は４０％にとどまっており、実は森林大国
とは言えないのが現状です。昭和２０年後半からの拡
大造林政策、その後の昭和３９年の木材の完全自由化
により、放置人工林が激増してしまい、現在の大きな
社会問題である土砂災害や花粉症の拡大を引き起こし
てしまっています。
　そうした背景を踏まえて、日本郵船グループでは、
豊かな水源を育む森林再生プロジェクト「ゆうのもり」
を始動するに至りました。プロジェクトの目的は、森
の公益的機能の回復を目指した放置人工林の天然林化
であり、100年事業と位置付けています。森が本来持っ
ている公益的機能は以下の８つであり、ゆうのもりで
は特に①②⑧の３つが課題です。
　① 生物多様性保全機能　　　　
　② 水源涵養機能　　　　　　　
　③ 土砂災害奉仕／土壌保全機能
　④ 地球環境保全機能
　⑤ 快適環境形成機能　　　　　　⑦ 文化伝承機能
　⑥ 保健／レクリエーション機能　⑧ 物質生産機能

　植栽計画は、杉や
ヒノキが多い人工林
を２段階で整備して
いく予定としていま
す。まずは間伐して
密度を調整し、既存
の木の成長を助け、
また地面に光が届く
ようにして多種多様な生態を育てる環境を作り、その
後様々な種類の草木を植えていく予定です。
　「ゆうのもり」は森づくりによって水源涵養機能を
強化することで山・川ひいては海を浄化し、「海への
恩返し」を体現していくプロジェクトです。ゆうのも
りは相模湾に到達する四大流域の一つ「狩野川流域」
に属しています。この流域は、日本二大深海湾への栄
養塩類（魚のえさの大元）となっている一大供給流域
です。水の大循環があってこそ、地球上の生物が生き
ていくことができている点を皆様も改めて意識いただ
けると幸甚です。
　ゆうのもり天然林化の最終目的はフクロウを森に呼
び込むことです。食物連鎖が行われる森をつくること
ができれば、アンブレラ種と言われるフクロウが頂点
に君臨する生態系ピラミッドが完成するのです。言い
方を変えれば、フクロウが居る森は生態系ピラミッド
を形成している豊かな森であると言えます。フクロウ
が見られる光景をつくっていきたいものです。

森林生態系の回復を目指した森の再生

間庭　浩 様

ゆうのもり管理事務所
所長
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